



柏崎事業所のサークル活動

(株)リケン

～活発な活動で健康増進と社内親睦～

当社の本社は東京になりますが、国内生産拠点は埼玉県熊谷市と新潟県柏崎市の二か所になり、今回は柏崎事業所でのサークル活動についてご紹介いたします。

柏崎事業所では、野球、バドミントンなど14のサークルが活動を行っています。新潟は雪国のため、どうしても冬場の練習場が限られ、会社、健保の体育館を交代でシェアしながら仲良く使っているというのが現状です。

そんな中でもバドミントンサークルは本格的なメンバーに恵まれ活動も活発。地元の子供たちの指導もしていますが、県大会での優勝経験も豊富で全国大会に何度も出場している強豪チームです。07年中越沖地震の際には多くの企業の皆さまにご支援頂きましたが、全国大会の会場で、震災の際お世話になった方と感激の再会、ということもあるとか。「お世話になった方になんて勝てる訳ありませんよ！」と、負けた言い訳にも聞こえるのは監督の談。

また、若い世代に負けていないのが、ボウリングサークル。先日の社会保険ボウリング新潟県大会では、3人一組で9ゲームの合計点が 1,798 ピン！2位に 100 ピン以上の差をつけ、ダントツで優勝。マイボール、マイシューズは伊達じゃない。

当社ではこれからも健康増進、社内親睦の向上を図るため、各サークル活動を支援して行きたいと考えております。



【社会保険ボウリング新潟県大会で優勝】